

**Es gibt eine neue Verordnung des BMBWF:  
Ab Montag, 27.9., ist Wien in der Risikostufe 2.**

Die Verordnung endet vorerst mit 23. Oktober.

- Testungen

In Wien wird der bestehende Rhythmus (PCR und Antigentestungen) an den Schulen weitergeführt. Nur vollständig geimpfte Personen sind von der Testpflicht befreit.

- Externe Zertifikate von befugten Stellen werden anerkannt, auch "Alles gurgelt" von zu Hause aus, wenn bei der Testung ein Identitätsnachweis erfolgt ist. Für die Schule gilt weiterhin: Ein PCR-Test ist 72 Stunden, ein Antigentest 48 Stunden gültig. Selbsttests zu Hause werden nicht anerkannt!

- Schüler:innen und Lehr-/Verwaltungspersonal tragen im Schulgebäude unabhängig von ihrem Status weiterhin MNS - jedoch nicht verpflichtend in Klassen- und Gruppenräumen! [Weitere Details findest du auf unserer Homepage](#)



An dieser Stelle wollen wir eine Elterninitiative vor den Vorhang holen:

<https://www.bessereschule.jetzt/>



Gaby Bogdan, unsere langjährige unabhängige ZA- und DA-Mandatarin wurde in die GÖD-Bundesvertretung für Pensionist:innen gewählt. Gratulation!!!



Lehrer:innen bekommen oft auch eigene Kinder, dabei nicht auf einen Antrag „Geldaushilfe aus Anlass der Geburt eines Kindes“ (einmalig 200,-) und „Kinderzuschuss“ (15,60/Monat) vergessen.

Viel Kraft in diesen fordernden Zeiten wünschen

Bernd Kniefacz [b.kniefacz@apflug.at](mailto:b.kniefacz@apflug.at) 0680 / 20 48 738

Claudia Astner [c.astner@apflug.at](mailto:c.astner@apflug.at) 0650 / 24 68 105

Besuch uns auch auf Twitter, facebook und auf unserer Homepage!

Diesen Newsletter kannst du übrigens über [newsletter@apflug.at](mailto:newsletter@apflug.at) jederzeit formlos abbestellen oder kostenfrei bestellen.



Engagiert – parteiunabhängig – solidarisch!

Für die apfl-ug: Bernd Kniefacz, Stiftgasse 8, 1070 Wien